



| PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|------------------|--------|------------|-------------|
| LaJornada | 4 | 09/10/2022 | LEGISLATIVO |

El gobernador se salta las trancas: diputado

Las negociaciones del gobernador de Zacatecas, David Monreal, con el embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, para obtener apoyos que le permitan pacificar el estado, generaron ayer posiciones encontradas de diputados de PRI y PRD. Miguel Torres, del partido del sol azteca, recordó que la política exterior del país es facultad de la Federación y el Senado, no de los gobiernos estatales.

Calificó de grave lo que está haciendo el mandatario, pues se está "saltando las trancas". El diputado zacatecano agregó que seguramente el gobernador no ha encontrado eco a sus demandas por parte del gobierno federal y por ello decidió buscar otra vía. No obstante, lo correcto es que el acuerdo primero sea entre los tres niveles de la administración pública y después con Estados Unidos por la ruta diplomática. Cynthia López Castro, del PRI, dijo ver bien la vinculación que está buscando el gobernador con Estados Unidos, pues los ciudadanos no pueden esperar. El ex diputado zacatecano Camerino Márquez, integrante de la dirigencia nacional del PRD, expuso que ante la ausencia del Estado, Monreal tiene que recurrir a otras opciones.

Georgina Saldierna